



Regierungsratsbeschluss vom 08. September 2020

Soziale Städtepartnerschaft im Sinne „Von Stadt zu Stadt“; Soziale Städtepartnerschaft Basel-Abidjan

P191710

1. Der Regierungsrat nimmt vom Bericht Kenntnis.
2. Der Regierungsrat tritt mit einer schriftlichen Anfrage für die Konkretisierung einer Städtepartnerschaft an die Stadt Abidjan (Yopougon).

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt möchte sein internationales Engagement verstärken und prüft hierfür neue soziale Städtepartnerschaften. Nach eingehenden Vorabklärungen und Gesprächen wird diese Tage eine formelle Partnerschaftsanfrage an Abidjan (Elfenbeinküste) gerichtet. Im Weiteren wird eine Partnerschaft mit einer Stadt in einem Erstfluchtland im Nahen Osten geprüft, wobei aufgrund der Corona-Pandemie die Gespräche und Abklärungen vor Ort unterbrochen und auf Anfang 2021 verschoben sind. Mit diesen zusätzlichen Engagements möchte der Kanton nicht zuletzt ein Zeichen der internationalen Solidarität setzen.

